
  

        
     

mit MATTHIAS GAWRILOFF 
Musiker, Intendant der Deutschen Kammerakademie Neuss am Rhein             

„Meine Arbeit ist, neue Formen in der (Musik)präsentation zu finden, auch für ein neues Publikum.“

V O R T R A G ( M U L T I M E D I A L )       

D O N N E R S T A G ,  1 2 .  M Ä R Z  2 0 0 9
1 9 : 0 0 ,  V H S - N e u s s ,  H a f e n s t r a s s e  2 9

über klassische Musik im Computerzeitalter. (fast) Alles ist möglich. 
Kann die KLASSIK profitieren?

DER COMPUTER SPIELT DIE ERSTE GEIGE


